



期待を胸に・・・卒業式



3月1日、公立高校で卒業式が行われました。
福島県ではおよそ13,400が卒業しました。

【田島高等学校】

57人が卒業を迎え、吉成広昭校長が各クラスの代表に卒業証書を手渡しました。吉成校長は「地球規模で物事を考えながら地域の視点で行動して欲しい、これからの長い道のり、自分の力で1歩1歩登ってくれと信じています」と式辞を述べました。

卒業生代表の星拓海(たくみ)さんは「これからつらく困難な事があっても簡単に躓くことなく前を向いて未来へまい進していきます」と答辞を述べました。ステージには環境科学コースの生徒らが育てた花が飾られていました。

【南会津高等学校】

50人が卒業しました。橋本忠広校長が卒業生代表に卒業証書を手渡しました。



【田島中学校】

3月13日、中学校では卒業式が行われました。南会津町では114人が卒業しました。

田島中学校では70人が卒業を迎えました。馬場俊忠校長が一人一人に卒業証書を手渡しました。馬場校長は「良い時も悪い時も『お互いさま、おかげさま』の気持ちを大事にすればみんな優しくなる。この気持ちを大事に辛抱の上に努力の花を咲かせてほしい」と式辞を述べました。卒業生代表の大桃訓太朗さんは「3年間で仲間と協力する事や、目標を達成する素晴らしさを感じる事が出来ました。これからは一人でない事を忘れず地に足をつけて歩いていきます」と答辞を述べました。

2年生は以前勤務していた先生が作詞作曲した「飛翔」をうたいました。卒業生は南会津町の歌を作曲した松井孝夫氏が編曲した「旅立ちの日に」をうたいました。



【田島小学校】

3月22日、小学校の卒業式が行われました。南会津町では115人が卒業しました。

田島小学校では49人が卒業を迎えました。高橋弘之校長が一人一人に卒業証書を手渡し、卒業生らは校長先生から授与された証書を保護者へ感謝を込め手渡しました。高橋弘之校長は「これからは苦しいこともあるが、そんな時でも自分の夢の実現の為、努力して行ってほしい。感謝の心を忘れず、人の心の痛みがわかる優しい人間になってください」と式辞を述べました。

卒業生は在校生との呼びかけの後「手紙」を3部合唱しました。歌声が体育館に響きわたりました。



保護者へ証書を手渡す

暁の星幼稚園

「小学校へ行ってからの目標」を堂々と発表

3月20日、田島カトリック暁の星幼稚園で卒園式が行われ9人の年長児が卒園しました。森亮子園長が卒園証書を手渡し、保護者と卒園児と一緒に証書をうけ取りました。ひとりひとりがステージで「小学校へ行ったらマラソン大会1等になります!」「ピアノを頑張ります」とそれぞれの目標を発表しました。森亮子園長はいろいろな体験を通して心も体も成長しました。これから元気に小学校で過ごしてくださいと式辞を述べました。

卒園児らはモンテッソーリ教育や自然観察と多くの経験をし、成長しました。保護者らは子供たちの頼もしい姿に大きな拍手を送っていました。



南会津町小中学校卒業人数

| 中学校卒業人数 114人 | | 小学校卒業人数 115人 | |
|--------------|----|--------------|----|
| 田島 | 70 | 田島 | 49 |
| 荒海 | 15 | 田島二 | 13 |
| 館岩 | 14 | 桧沢 | 5 |
| 南会津 | 15 | 荒海 | 19 |
| | | 館岩 | 7 |
| | | 伊南 | 7 |
| | | 南郷 | 15 |

たじまケーブルテレビビジョンだより

2019年
3月30日号
NO1

チャンネル一覧

- 1 NHK総合
- 2 NHK教育
- 4 福島中央
- 5 福島放送
- 6 テレビユー福島
- 8 福島テレビ

11 水曜日午後7時より

コミュニティチャンネル

11ch 受信設定→UHF帯域
→再スキャン。ご自分で設定できない方は、お電話頂ければ、設定に伺います。

アナログCH

- 2 チャンネルネコ
- 4 スーパーチャンネル
- 6 ガオラ
- 10 コミュニティチャンネル
- 10 朝日ニュースター
- 12 ムービープラス